

Fraternidad y Conciencia Popular
Primer Concierto Solidaridad Zamorana

Villa de Cura (16/12/10) Cientos de villacuranos y villacuranas se volcaron este jueves 16 de diciembre a la Plaza Miranda de la capital del Municipio Zamora, en esta oportunidad la voluntad era contribuir con las personas refugiadas, afectadas por las recientes lluvias que golpearon a gran parte del territorio nacional. El evento fué organizado por los colectivos de base del Poder Popular, la Fundación Comunitaria Zamora Televisión y la Espiral Colectiva Socialista "Alí Primera", con el apoyo institucional de Protección Civil de Zamora y la Policía Municipal. De igual manera con la contribución de la empresa Producciones Villalobos con el despliegue del sonido profesional, algunos comerciantes de la localidad y personas que de forma desinteresadas hicieron posible este evento sociocultural.

Artistas locales y regionales de distintos generos ofrecieron sus talentos a las personas que asistieron al lugar: Jonathan Barousky, Hildemaro Flores, Mc Yhuval, Rapviarcore (MMC), La Parranda Infantil Niño Jesús de la Comunidad Rafael Petit, Krisis y Séptimo Sentido Crew (Los del Pueblito), Ritmo & Sabor, Cultura Neruda, Humberto Roa, Yissett Illaraza, Nino Pocaterra (Performance), Ali Hernández, Desesperanza y Camejo Super Stars. Además se contó con la animación de Aura Petit, Luis Alberto Zalazar, Gipmar Martínez, Pegui Dorantes, Oscar Marquina, Luis Alfredo Figueroa, Yoselyn Molina y Morely Palma, reconocidos jóvenes artistas, estudiantes del Programa de Formación de Comunicación Social de la Misión Sucre y conductores de programas de radio y televisión.

El evento estuvo cubierto comunicacional por Zamora Televisión (ZTV), con la inauguración de REBELDESENCIA, programa sociocultural para la proyección de las culturas juveniles y talentos locales, regionales y nacionales, el cual estuvo transmitiendo en vivo el desarrollo del evento, sirviendo de plataforma donde los artistas que se presentaban en tarima, podían luego en el estudio, profundizar en el mensaje de solidaridad e informar a los usuarios y usuarias del canal 61 uhf de sus proyectos para el año 2011.

Valiosísimo, el apoyo y donaciones de las Madres del Barrio, Misión Sucre, Frente Francisco de Miranda, Misión Ribas, Misión Robinson, Consejos Comunales y Comunidades, como la de Terrazas de Zamora, y muchas personas habitantes de Villa de Cura y otras poblaciones aledañas, que gracias ellas, se logró la meta importante de recaudar más de 2 mil kilogramos de ayudas, entre los cuales se encuentra alimentos no perecederos, medicinas, agua potable, ropa y enseres.

Concierto Solidaridad Zamorana pretende convertirse en un espacio sociocultural, donde los artistas locales, regionales y nacionales junto al Pueblo organizado, puedan proyectar un mensaje de fraternidad y conciencia popular. En esta oportunidad en su primera edición, estuvo dirigido a recolectar donativos para los compatriotas que están en la difícil condición de refugiados, además de denunciar las causas estructurales que están originando el cambio climático y la destrucción de la Pacha Mama.

Por: Belkys Petit y Miguel Ortiz
Espiral Colectiva Socialista "Alí Primera" y Zamora Televisión
Domingo 19 de diciembre, 2010